

Spendenaufruf zum Spendentransport

Pogradec (ALB) vom 23.08 - 01.09.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde,

nach 2 Jahren Pause wegen Corona haben wir in diesem Jahr unsere Aktivitäten wieder aufgenommen. Aufmerksame Begleiter haben mitbekommen, dass wir am 26. März bereits mit 8 Zügen an der Polnisch-Ukrainischen Grenze waren, um dort Spenden für die Ukraine an eine dort regional tätige NGO-Gruppe zu übergeben.

Mittlerweile steht fest, dass wir einen **Hilfstransport** im üblichen Format nach Pogradec in Albanien unternehmen werden; er **findet statt vom 23. August bis 01. September** des Jahres. Zur Vorbereitung waren wir bereits, wie sonst auch immer, auf Scouting Tour dort und konnten – wie angekündigt – feststellen, dass der Hilfebedarf dort für das staatliche Krankenhaus, Schule und weitere Kinder-Hilfseinrichtungen immens ist. Der Zustand von Inventar, Gerätschaft und Infrastruktur ist katastrophal, abgesehen von personellen und weiteren Problemstellungen. Wir haben uns daraufhin zu einem Hilfstransport dorthin entschlossen.

Neben den bereits vorhandenen, auf unserem Lager befindlichen Spenden werden **weiterhin als Spenden gesucht:**

- Kinderbetten, **Neugeborenen-Betten**
- Wärmebetten für Neugeborene
- **Hochwertige Küchengeräte** und -möbel für die Kindertagesstätte
- **Profi-Bettwäsche** für alle Arten der Betten,
- **Profi-Kleidung für Mitarbeiter** in Krankenhaus und Kinder-Hilfs-Einrichtungen
- **Kinderspielzeug** sowie Mal- und Schreibutensilien



Die Einrichtungen haben wir besucht, die Gerätschaften waren bis auf das Röntgen-Gerät extrem veraltet, einen Computer-Tumographen gab es (natürlich) überhaupt nicht.

Das ärztliche Potential ist soweit vorhanden, erste Lücken tun sich auf wegen fehlender apparativer Infrastruktur.

Unsere Gespräche mit Bürgermeister, Krankenhausleitung sowie weiteren Offiziellen waren sehr konstruktiv.

Demnach suchen wir zusätzlich und kurzfristig nach benannten Sachspenden; natürlich bedürfen wir zur Durchführung des Transports, den wir mit 9 LKW-Zügen durchführen werden, finanzieller Mittel.

Hierfür bitten wir um Spenden auf unser Konto bei der VB Stuhr, IBAN DE42 2916 7624 2221 9897 00, BIC GENODEF1SHR



In der Hoffnung auf ein erfolgreiches Projekt mit vielen Teilnehmern und großzügigen Spendern und Sponsoren verbleibe ich im Namen der BBH,

Ihr und Euer

Dr. Hermann Munzel 1.Vorsitzender



BBH BIKER-BRUMMI-HILFE e.V.

Call for donations for donation transport

Pogradec (ALB) from 23.08. - 01.09.2022

Dear Ladies and Gentlemen,
dear friends,

After a 2-year break due to Corona, we have resumed our activities this year. Attentive companions noticed that on March 26th we were already on 8 trains at the Polish-Ukrainian border to hand over donations for the Ukraine to a regional NGO group there. It is now clear that we will undertake an aid transport in the usual format to Pogradec in Albania.
It takes place from August 23rd to September 1st of the year.

As usual, we were already there on a scouting tour to prepare for it and, as announced, we were able to determine that the need for help there for the state hospital, school and other children's aid organizations is immense. The state of Inventory, equipment and infrastructure is catastrophic, apart from personnel and other problems. In conclusion we decided to organize a charity-transport to Pogradec.

In addition to the existing donations in our warehouse, we are **still looking for donations:**

- Cots, **newborn beds**
- Warming beds for newborns
- **High quality kitchen appliances** and furniture for the kitchen there
- **Professional bed linen** for all types of beds, **professional clothing for employees** in hospitals and children's aid facilities
- **Children's toys** and painting/writing supplies



We visited the facilities, the equipment was extremely outdated, except for the X-ray machine, and there was (of course) no computer tomograph at all.

The medical potential is there, but the first gaps are opening up due to a lack of equipment infrastructure.

Our talks with the mayor, hospital management and other officials were very constructive.

Accordingly, we are also looking for named donations in kind at short notice;

Of course, we need financial means to carry out the transport, which we will carry out with 9 trucks.

**For this we ask for donations to our account at
VB Stuhr, IBAN DE42 2916 7624 2221 9897 00, BIC GENODEF1SHR**



Hoping for a successful project with many participants and generous donors and sponsors, I remain on behalf of BBH, you and yours

Dr. Hermann Munzel 1st Chairman

